

## 西高の魅力は?

西高の魅力は何と言っても、自由な校風ゆえの1人1人の豊かな「個性」だと思います。私服ということも相まって、誰もが他の人に染まらず自分の魅力を最大限引き出しています。そしてそれを発揮できる、西高で特徴的な活発な行事やイベント。こんなにも自分の長所や能力に気づかせてくれて成長させてくれる環境は、滅多に無いと思いますし、勉強以外での将来に必要なものを学ばせてくれます。(山口)

西高の魅力といえば、「自分を自由に表現できる」という点だと思います! 西高は非常に自由な校風であり、校則に縛られている、と感じたことは僕自身一度もありません。「周りの視線を気にして思うように自分を表現できない…」と思っているそこのあなた! 私服登校がOKな学校なので、ファッショントリックで自分を表現することもできますし、体育系文化系ともにたくさんの部活があるので、色々な経験ができると思います。自分の挑戦に対して、応援してくれる周りの空気はとても気持ちがいいです!(鈴木)



私は札幌から遠い新冠町の出身ですが、どうして私が西高を受けようと思ったかを少し話します。もともと札幌の高校で高いレベルで勉強を頑張ってみたいと思っていた中で、自由に学校生活を楽しみながら、たくさんの個性的でおもしろそうな行事のある西高に惹かれました。また、中学校で吹奏楽をやっていた自分にとって、他の高校にはないオーケストラ部がとても魅力的に感じられた部分もあります。西高についての情報を集めるときには、大好き西高の行事のページをよく見ています。最終的には学力面も考慮した上で、自由な校風の高校に行きたいと強く思い、西高を受けることにしました。

実際に西高で過ごす中で、毎回の行事はどれもすごい盛り上がりで、コロナ禍で制限のあった行事も徐々に例年通り行われてきて、ますます本来の西高らしい行事を体験できることも嬉しいです。(村田)

## 高校の勉強は大変?

難易度は格段に上がり、毎週何かしらのテストもあるので確かに大変だと思います。ですが、西高生は学びの中に楽しさを見つけ出すのが上手です。授業の雰囲気は非常に賑わっていて団結力が高く、一見ただ賑やかなだけに見えて内では学びを深めています。そんな西高ですから大変だと思うことはあります、苦だと思ったことは一度もありません。(山口)



行事を乗り越えたあの達成感は忘れられません。皆さんに「楽しかったよ」と言ってもらえることが一番の喜びです。(鈴木)

私が所属しているオーケストラ部では、毎年の定期演奏会や高文連の他に年に数回校内のアトリウムで行われるアトリウムパフォーマンス、そして今年はコロナ禍が明け学校祭での演奏もさせていただくことになりました。私がオーケストラ部に入ったのは中学校で吹奏楽部に入っていて、そのまま楽器を続けたかったと思ったのと、オーケストラという、西高の伝統的な、他の高校ではなかなか体験できない音楽に触れてみたいと思ったからです。部活と勉強の両立は簡単なことではありませんが、学年を越えての関わりをもつことができたり、自分のやりたいことや好きなことに熱中できる機会をもてたりとたくさんのやりがいがあります。たくさんの部活動があるのは西高の魅力のひとつなので、色々な部活について調べてみるといいかもしれません。(村田)

僕は高校3年間、ハンドボール部に所属していました。この部活は初心者がほとんどで高校生からでも始めやすかったです。また、同期だけでなく先輩後輩問わず仲が良く明るい雰囲気で、クラスとは違う交友関係ができます。西高には多くの部活があるので、きっと自分にあった部活動が見つかるはずです。(永長)



## 西高で待ってます!!

これだけは言えるのは、西高に入って後悔は絶対にありません! 勉強面、行事面、生活面、何をとっても西高は素晴らしいです。私もそうでしたが、中学3年のこの時期は非常に辛いです。ですが、それを乗り越え西高に入ることができます本当に良かったと思うと同時に、これと今同じ境遇であろう皆さんに、少しでもこの様な形で私の気持ちが伝わっていれば嬉しいです。一緒に頑張りましょう!(山口)

西高ほど、良い意味で高校らしくない学校はきっと少ないと思います。勉強だけではない、自分のやりたいことを見つける素晴らしい学校です! 「勉強が辛い」と思ってしまうときは西高生になった自分を想像してみてください。この学校でしか経験できないことがたくさんあります。僕はまだ二年生なので、「大好き! 西高」を読んでいるみなさんが来年入学してくることを楽しみに待っていますね!(鈴木)

もちろん大変なこともあります、それ以上の楽しく充実した学校生活が西高で送れるはずです。行事、校舎、校則など「西高ならでは」がたくさんある素敵な高校ですので、ぜひこの学校で素敵な高校生活を送ってください!(村田)

今、志望校を目指して勉強を頑張っていることが、高校に入ってからの自信になります。壁にぶつかっても、あの時頑張れたから大丈夫と思えるからです。そして西高には色々な人がいて、色々なイベントがあります。あなたが思っているよりも楽しいですよ! 西高で素敵な思い出をたくさん作りましょう! 応援しています!(永長)